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Nachdem wir unseren zweiten Abschnitt im Studieninstitut Düsseldorf absolviert haben, 

durfte ich meinen nächsten Praxisabschnitt, diesmal in Bereich 40, beginnen.  

An meinem ersten Tag wurde ich auch in diesem Bereich sehr offen und freundlich 

empfangen. Ich wurde von dem Abteilungsleiter Herrn Stelzmann, dem gesamten Team 

vorgestellt. Unter anderem auch meiner Ausbilderin Frau Molleker, welche mich ebenfalls 

sehr nett in Empfang genommen hat.  

Zuerst hat Sie mir erklärt welche Aufgaben der Bereich 40 abfängt und mit welchen 

Bereichen dieser eng verknüpft ist, um ein besseres Verständnis herzustellen. Mit vielen 

Programmen hatte ich schon in meinem vorherigen Bereich zu tun, allerdings kamen hier 

noch Anwendungen dazu welche mir dann auch noch erklärt worden sind.  

Bereits am ersten Tag durfte ich schon die ersten Anträge selbstständig bearbeiten, 

weswegen man sich auch hier sofort integriert gefühlt hat. 

Man konnte schon am Anfang feststellen, dass die Aufgaben im Bereich 40 oft 

herausfordernd gewesen sind. Viele Aufgaben kamen teilweise so noch nicht vor, sodass 

man Recherche betreiben musste um eine Lösung zu finden. Ich persönlich hatte dadurch 

das empfinden, dass man so sehr gut zum Eigenständigen Arbeiten angeregt wurde, was mir 

viel Freude bereitet hat und das Arbeitsverhalten nach vorne bringt. Genauso waren die 

Kollegen immer sehr dankbar, wenn man Vorarbeit geleistet hat.  

Aber auch wiederkehrende Anträge von zum Beispiel Schoko Tickets, Lernmittelfreiheit, 

Fahrtkostenerstattungen für Praktika und den herkunftssprachlichen Unterricht waren fast 

tägliche Aufgaben die ich dort erledigt habe.  

Einen großen Aufgabenbereich stellte auch die Beschaffung von Schulinventar/Schulmobiliar 

dar. Leider gab es zu dem Zeitpunkt meines Einsatzes einen Einbruch mit Vandalismus 

Schäden, weswegen wir viele neue Möbel, Materialien und ähnliches neu bestellen mussten. 

Auch hierbei durfte ich meine Kollegen tatkräftig unterstützen, indem ich Angebote 

eingeholt habe um diese zu vergleichen und das wirtschaftlichste Angebot zu finden um 

diese dann im besten Falle zu bestellen.  

Zum größten Teil habe ich zwar den Bereich Schule unterstützt, nichts destotrotz kam auch 

der Bereich Sport in meinem Abschnitt nicht zu kurz! Hier durfte ich die Kollegen bei der 

Aufstellung der Sporthallenbelegung unterstützen und Listen erstellen, welche später zur 

weiteren Bearbeitung wichtig waren. Hier wurden meine organisatorischen Fähigkeiten 

abgefragt und man musste auch hier sehr konzentriert und genau arbeiten.  

In beiden Bereich hat man immer gemerkt wie dankbar die Kollegen über meine 

Unterstützung gewesen sind. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich bin sehr froh 

darüber, dass ich einen Abschnitt meiner Ausbildung im Bereich 40 absolvieren durfte.  

 



Wie immer an dieser Stelle, möchte ich zum Abschluss dem gesamten Team aus Bereich 40 

danken, dafür das ich so offen empfangen wurde und man immer hilfsbereit gewesen ist. 

Man hat sich auch hier nie alleine gelassen gefühlt und man konnte jedem Fragen stellen, 

denn jeder hat sich auch die Zeit genommen einem alles ausführlich zu erklären. 

Jetzt geht es erneut zurück ins Studieninstitut und ich freue mich schon im Juli wieder zurück 

ins Rathaus zu kommen!  

 

Laura Fischer  


